



## Dirigentes de Morena se disculpan con Sheinbaum tras ignorarla en evento

Manuel Velasco, Adán Augusto López y **Ricardo Monreal** ofrecieron una disculpa pública a la presidenta **Claudia Sheinbaum** tras haberle dado la espalda a su llegada a la Asamblea Informativa en el Zócalo de la Ciudad de México.

Los políticos reconocieron el incidente y explicaron que se debió a un descuido involuntario.

### Justificación Del Incidente

Velasco Coello explicó en redes sociales que la emoción del evento les impidió notar la llegada de **Sheinbaum**.

Adán Augusto López y Ricardo Monreal coincidieron en que la distracción fue producto del entusiasmo del momento, sin intención de desairar a la mandataria.